



E Drämmli fir d'Waggis

E Drämmli fir d'Waggis

von Peter Obrist

Gleich zwei epochale Ereignisse dominierten am Wochenende vom 8.-10. Dezember 2017 den lokalen Blätterwald: die Aufnahme der Basler Fasnacht in die Liste des immateriellen UNESCO-Weltkulturerbes und die überaus feierliche Eröffnung der internationalen 3er-Tramlinie.

Über die wiedererstandene Tramverbindung zwischen Basel und Saint-Louis, die verschenkte Million, das subventionierte Parkhaus

und die Hoffnung auf verändertes Pendlerverhalten ist an anderer Stelle schon erschöpfend geschrieben worden. Die Zukunft wird zeigen, ob tatsächlich weniger Elsässer das eigene Auto benutzen, wenn sie nach Basel zur Arbeit fahren – oder ob sich der Einkaufstourismus nun auch im „Géant Casino“ und anderen Ladengeschäften von Saint-Louis fortsetzen wird.



passen zur neuen Tramlinie: „Schineblooser-Waggis im Comité-Drämmli am Cortège“

